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ATA DA REUNIÃO DOS CONSELHOS DO PREVIGARAPAVA

No 1" dia do mês de setembro de 2021, às

Conselheiros administrativos e fiscais do14h00min, os

a  Diretoria Executiva daPREVIGARAPAVA se reuniram com

Estavam presentes na ocasião

do Conselho Administrativo: APARECIDA

ANA MARIA DE OLIVEIRA, ENIO

Entidade na sede do instituto.

os Seguintes membros

DONIZETI DE OLIVEIRA BASSO,

MARIO FERNANDO DIB, DÉBORA ESTER DOSRICARDO VICENTINI,

SANTOS e CARMEM MARIA TROMPIERI. Estavam ainda presentes os

seguintes membros da Diretoria Executiva: Reginaldo de Souza

(Diretor Presidente) , Geza Maria Mendonça Ladislau (Diretora

e  Cláudio Eustácjuio Filho

Presente

de Administração e Finanças)

(Diretor de Benefícios e Negócios Juridicos) .

também o assessor terceirizado desta Unidade Previdenciária

Verificado o quórumcondição de convidado do Conselho.na

que restou positivo o diretor presidente REGINALDO DE SOUZA

tratou dos seguintes temas:

GEROLINO FERREIRA

0deu inicio à reunião que

Conselho foi informado sobre o caso do Sr.

DE MENDONÇA FILHO que po- ter se afastado sem remuneração

de tempo de contribuição para poder secarece agora

aposentar. O servidor

deferida a poss ibi l.i.dade

previdenciár;i as

licença sem remuneração para que

Após deliberação

unanimidade desde que referidas contribuições

em questão solicitou

c onselheiros presenteso s

que lhe fosse

recolher as contribuições

dev.i.das em relação ao periodo que ficou em

conte em sua aposentaçao.

de

aprovaram por

realizadas de

^  -contadas única e tão somente comoforma retroativa sejam

TEMPO DE CONTRIBUIÇÃO, mas não como TEMPO DE EFETIVO SERVIÇO

PÚBLICO. Segue ainda aprovado por unanimidade o balancete da
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receita e da despesa de outubro, bem como a manutenção da

atual alocação dos investimentos,

razão pela qual encer^ a presen^te ata que segue assinada

(Geza Maria Mendonça

Nada mais foi tratado

por mim

presentes!abaixo indicados.Ladislau) e por todo os
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